

LOCAL | Empleo

Mayo registra una lenta recuperación del empleo

Pese a ello, el índice interanual sigue marcando valores históricos tras situarse actualmente en el 34,78%

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 3 de junio de 2020 - 18:18



Tras las demoledoras cifras alcanzadas en abril, mes en el que se registraron máximos históricos en la mayoría de las variables, durante mayo la lenta vuelta a la normalidad se ha visto reflejada en las cifras del desempleo.

En concreto y según la información facilitada por el Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó a finales del pasado mes un total de 2.100 personas paradas registradas, lo que supone que durante el último mes el desempleo ha descendido en 56 personas, al pasar de las 2.156 registradas en abril a las 2.100 contabilizadas en mayo, lo que supone un descenso

del 2,29%.

Por sexos, entre el colectivo masculino se han registrado más contrataciones, contabilizándose 44 varones desempleados menos en el último mes, al pasar de los 957 contabilizados en abril a los 913 con los que se cerraba mayo, lo que traduce en una bajada mensual del 4,6%. Por su parte, entre el colectivo femenino el descenso ha sido menor, en concreto 12 mujeres desempleadas menos en el último mes, al pasar de las 1.199 contabilizadas en abril a las 1.187 con las que se cerraba mayo, lo que porcentualmente se traduce en un descenso del 1%.

Pese a este descenso, los datos consignados desde que estallara la crisis sanitaria hacen que el índice interanual se mueva en porcentajes muy elevados y ciertamente preocupantes. En concreto, actualmente se sitúa en el 34,78%, al pasar de las 1.558 personas paradas registradas en mayo de 2019, a las antes comentadas 2.100 con las que finalizaba mayo, lo que se traduce en 542 desempleados más en el último año.

Por sexos, el incremento ha sido mayor entre el colectivo masculino, al pasar de los 622 varones parados registrados en mayo de 2019, a los 913 contabilizados un año después, lo que se traduce en 291 desempleados varones más en un año, o lo que es lo mismo, un incremento anual del 46,78%, uno de los más elevados de toda la serie histórica. Por su parte, entre las mujeres el incremento ha sido incluso superior al consignado el pasado mes de abril, en el que se rozó el 24%. En concreto, en el último año se ha pasado de las 936 mujeres paradas registradas en mayo de 2019, a las 1.187 contabilizadas en mayo de 2020, lo que se traduce en un crecimiento anual del 26,81%, o lo que es lo mismo, un total de 251 mujeres paradas más

en los últimos doce meses.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, las cifras de los demandantes de empleo siguen disparadas, convirtiéndose los 5.493 registrados en mayo en el máximo histórico desde enero de 2005, al pasar de los 5.356 consignados en abril a los antes comentados 5.493 (137 más durante el último mes). Por su parte entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), se ha registrado un leve descenso, pasando de las 2.936 registradas en abril a las 2.914 con las que se cerraba mayo (22 menos en el último mes).